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A n fra ge . 

der Abgeordneten PETER, DIPL.VW.JOSSECK 

an den Herrn Bundesminister für Unterricht und Kunst 
,. 

betreffend Durchführung des Förderunterrichtes an den Schulen 

Weder die gegenwärtigen gesetzlichen Bestimmungen noch die geplanten Neure
gelungen in der Novelle zum Schulunterrichtsgesetz gewährleisten die Durch
führung von Förderkursen im insgesamt erforderlichen Umfang, da keine Lehrkraft
dazu verpflichtet werden kann, solche Kurse zu leiten. Somit kann auch im Falle 
des entsprechenden Bedarfes die Durchführung des Förderunterrichtes als nicht 
gesichert gelten. 

Oie unterzeichneten Abgeort'nE.:ten richten daher an den Herrn Bundesminister für· 
Unterricht und Kunst die 

A n fra g e : 

Wel che ~1aßnahmen werden getrnffen werden, um bei entsprechendem Bedarf die 
Durchführung des Förderunterrichtes jed.e,rzeit in vo 11 em Umfang zu gewährl ei sten ? 
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